



2 Pièces

72 m²

Réf. BSM230017

6 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à louer (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement d'exception en dernier étage 2 pièces de 72 m² bénéficiant d'une vue mer panoramique, situé dans la résidence du XIX^{ème} siècle dénommée "eden palace" à pieds de la plage mala à cap d'ail et ses restaurants, avec gardien. Entrée indépendante, grand séjour lumineux avec cuisine ouverte équipée et aménagée, une salle de douche avec toilettes. Un espace buanderie est adjacent à la cuisine. Une belle chambre, offrant une vue mer panoramique, avec salle de bains- jacuzzi adjacente et dressing. Parkings sécurisés pour 2 voitures dans la résidence. Location saisonnière uniquement. ...

Exceptional apartment on the top floor, 2 rooms of 72m² with a panoramic sea view, located in the 19th century residence called "eden palace" at feet of the mala beach in cap d'ail and its restaurants, with janitor. Independent entrance, large bright living room with open kitchen equipped and furnished, a shower room with toilet. A laundry space is adjacent to the kitchen. A beautiful bedroom, offering a panoramic sea view, with adjacent bathroom and dressing. Secure parking for 2 cars in the residence. Short term rental only. Available for monthly rental, with rates ranging from €6,000 to ...

SAVILLS SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

8 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

